



RÉGION ACADÉMIQUE
HAUTS-DE-FRANCE

MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE
MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION

Rectorat

DAREIC

Délégation Académique aux
Relations Européennes et
Internationales et à la
Coopération

Jean BOURDIN
Délégué Académique aux Relations
Européennes et Internationales et à
la Coopération
jean.bourdin@ac-amiens.fr

Tél. 03 22 82 69 35
Fax. 03 22 82 69 56
Mél : ce.dareic@ac-amiens.fr

20, boulevard
d'Alsace-Lorraine
80063 Amiens cedex 9

Inspection Pédagogique
Régionale
Dossier suivi par :

Nathalie PARAIN
IA-IPR LV-Spécialité
Allemand

Mél : Nathalie.parain@ac-amiens.fr

Secrétariat des IA-IPR
Tél. 03 22 82 39 70
Fax. 03 22 82 37 54
Mél. ce.ipr@ac-amiens.fr

Amiens, le 03 septembre 2018

La Rectrice de l'académie d'Amiens
Chancelière des universités

à

Messieurs les Inspecteurs d'académie,
Directeurs académiques des services de
l'Education nationale de l'Aisne, de l'Oise
et de la Somme
Mesdames, Messieurs Les Inspecteurs
Mesdames, Messieurs les chefs d'établissement
Mesdames, Messieurs les Professeurs,

Objet : Organisation et célébration de l'Année franco-allemande.

A l'occasion du 55^e anniversaire du Traité de l'Elysée, le Président de la République française et la Chancelière de la République fédérale d'Allemagne ont réaffirmé leur détermination à approfondir encore la coopération entre la France et l'Allemagne. L'élaboration d'un nouveau Traité de l'Elysée participe de cette volonté.

Dans cet esprit, et en articulation avec la stratégie académique en faveur du déploiement de l'allemand, l'académie d'Amiens célèbre toute au long de l'année 2018-2019 les relations franco-allemandes dans leur dimension européenne.

Projets artistiques et culturels à destination des élèves, programmes de mobilité destinés aux élèves mais aussi aux personnels enseignants du 1^{er} et 2nd degré ainsi qu'aux personnels d'encadrement structureront l'année franco-allemande.

Le concert du groupe allemand Pêlemele, auquel assisteront des élèves de cycle 3 à Amiens le jeudi 11 octobre 2018 en partenariat avec le Goethe Institut de Lille, ouvrira cette année dédiée au franco-allemand.

Le lancement de la plate-forme franco-allemande marquera également un temps fort de la coopération entre la Chambre de Commerce franco-allemande et l'académie.

Les appels à projets et à candidatures feront l'objet d'un courrier spécifique à venir.



Béatrice CORMIER